

368. LA SUERTE DE EDMOM

<31014> *Abdías 1:14.*

Después de la caída de Jerusalén ocurrida en 587 o 586 a. de J. C., los edomitas ocuparon las tierras de la parte sur de Judá. En el año 300 a. de J. C. los nabateos conquistaron el monte Seir con su capital Petra. Por la invasión de Palestina y Egipto por los griegos, el nombre de la parte de Edom que está al sur de Judá fue cambiado por el de Idumea, el cual se le quedó, y los habitantes fueron conocidos como idumeos. Hebrón, la capital de Idumea, fue capturada por el caudillo judío Judas Macabeo en el año 165 a. de J. C. y el resto del territorio conquistado por Juan Hircanus, quien obligó a los idumeos a que fuesen prosélitos, por el año 126 a de J. C., Antipater, gobernador de Judea, por el año 47 a. de J. C., y su hijo, Herodes el Grande, quien trató de destruir al niño Jesús, fueron idumeos. Cuando los romanos, bajo Tito, pusieron sitio a Jerusalén en el año 70 d. de J. C., invitaron a veinte mil idumeos a que les ayudaran. Los idumeos no hicieron otra cosa que robar y saquear, y ellos mismos fueron subyugados por los romanos y dejaron de existir como nación.